

# Augenschmaus im Kleingartenverein

Beim Gartenfest in der Kupfermühle in Heiligenstadt tritt eine Bauchtänzerin auf. Kurzweil für Kinder am Nachmittag



Die Bauchtänzerin Sandra Will kam schon zum zweiten Mal zum Kleingartenverein. FOTO: LOTHAR IRMER

VON JOHANNA BRAUN

**Heiligenstadt.** Den Kleingartenverein „Kupfermühle an der Flinsberger Straße“ in Heiligenstadt gibt es bereits seit 52 Jahren. Vereinsvorsitzender Lothar Irmer ist der Chef der 58 Gärten und freute sich am Samstag, dass viele der Besitzer der Einladung zu Kaffee und Kuchen gefolgt waren. Für die Kinder gab es vor dem kleinen Festzelt neben dem Vereinshaus allerhand zum Spielen. Dosenwerfen, Sackhüpfen oder Tischtennis zählten

dazu. DJ Micha sorgte für die passende Musik, die sich auch die Erwachsenen gefallen ließen. „DJ Micha hat bei uns Tradition“, sagte Lothar Irmer. Und auch die Bauchtänzerin, die für den Abend eingeladen war, ist kein unbekanntes Gesicht. Sandra Will war mit ihrer Show schon einmal beim Gartenfest. „Uns hat es so gut gefallen, dass wir sie noch einmal eingeladen haben.“ Sie enttäuschte die Erwartungen nicht. Am Sonntag ging es mit dem Frühschoppen weiter und am Nachmittag

klang das Fest bei Gegrilltem und Kaffee und Kuchen aus.

Lothar Irmer freute sich derweil auch über die drei Neuzugänge seit Herbst. „Schön, wenn junge Leute nachkommen.“ Unter den Mitgliedern sind sogar welche aus Uder, Wachstedt, Heuthen und Worbis. „Momentan stehen auch zwei Gärten frei, und Interessierte sind immer gern gesehen.“

► Infos zu freien Gärten auf [www.eichsfelder-kleingartnerverband.de](http://www.eichsfelder-kleingartnerverband.de)

**TLZ-Eichsfeld v. 25.06.2019**